

Le passage de la frontière entre le Bénin et le Togo ne nous aura pas pris plus d'une heure. Un tour de force quand on sait que nous étions neuf dans le minibus à devoir demander nos visas, en plus des traditionnels arrêts police/gendarmerie/douane.

Peut-être aussi commençons-nous à être aguerris aux passages de frontières (ex. : ne pas donner aux officiels le sentiment qu'on les presse, sans quoi la procédure dure deux fois plus longtemps, tout en établissant un bon contact pour accélérer autant que faire se peut la procédure).

Peu après le passage de frontière, nous effectuons un petit crochet pour aller admirer le lac Togo. Pirogues et pédalos attendent les touristes (encore rares vu les années difficiles qu'a connues le pays) qui souhaitent traverser le lac.

Mais nous nous passons de l'attraction afin de nous rendre directement à Lomé, à l'autre extrémité du pays en longeant la côte (soit une centaine de kilomètres à peine !)

{gallery}lau-marc/201004/togo/lac-togo{/gallery}